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令和６年度 第１回 豊明市農業政策計画検討委員会議事録（要旨） 

 

１ 開催日時 

  令和６年１０月２４日 午後２時００分から午後３時４０分まで 

 

２ 出席委員の氏名 

 ＜出席委員＞  

青木 規久範 近藤 明 石川 万里子 三浦 博明 

加藤 延保 安江 真理子 下里 正義 永田 利秀 

相羽 喜次 麻生 あゆみ 原田 勝行 三浦 貞志 

鈴木 充博 土屋 正典 星子 恭士  

  

＜欠席委員＞ 

なし 

 

３ 会議の内容 

 ＜次第＞ 

１． 委員会の役割 

２． 自己紹介 

３． 委員長の選任、副委員長の指名 

４． 委員長あいさつ 

５． 公開等に関する取扱要領 

６． 地域農業経営基盤強化促進計画（以下「地域計画」という）の説明 

７． 地域計画策定に向けた協議の場に関する報告 

８． 協議事項 

 
（１）地域計画の素案 

（東沓掛地区、西沓掛地区、阿野地区、大脇地区、間米地区） 

 （２）地域計画の区域の決定及び目標地図の作成に関する方法 

 
（３）地域の実情に応じた取り組み内容 

（東沓掛地区、西沓掛地区、阿野地区、大脇地区、間米地区） 

９． その他 
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＜経過と概要＞ 

 

事務局  皆さま、本日はご多忙中にも関わらず、会議にご出席いただきありがとうござ

います。ただいまから、第１回豊明市農業政策計画検討委員会を開催いたしま

す。 

 委員１５名中 本日の出席者は１５名で、過半数の出席をいただいており、豊

明市農業政策計画検討委員会設置条例（以下「条例」という。）第５条第２項の

規定により本日の会議は成立しました。 

皆さまへの委員委嘱状は、机上配付させていただいておりますので、ご確認

ください。 

先ずは、農業政策計画検討委員会の役割についてご説明いたします。 

  

事務局 【事務局より説明】 

  

事務局 今回が初顔合わせとなりますので、各委員より自己紹介をいただきたいと思

います。 

  

各委員 【自己紹介】 

  

事務局 議事に入る前に、次第３「委員長の選任、副委員長の指名」をしていただき

たいと思います。条例第４条に 委員長は、委員の互選によって選出することと

なっており、副委員長は委員長が指名することとなっております。 

そのため、先ず委員長を皆さまにて選出していただきたいと思います。どな

たかご推薦していただけますでしょうか。 

  

委員 農業委員会は、この地域計画の策定に、初めから携わっています。その農

業委員会の会長でもあり、あいち尾東農業協同組合の豊明地域総括理事を務

めてみえる青木委員が、委員長として適任ではないかと私は思います。 

  

事務局 ただいま青木委員を委員長にとご推薦を頂きましたが、ほかに推薦は、ござ

いませんでしょうか。 

  

 【他に推薦なし】 

  

事務局  他に推薦はないようですので、委員長を青木委員としてよろしいでしょうか。 

  

委員一同 【異議なしの声】 

  

事務局 異議なしの声をいただきました。青木委員、委員長をお引き受けいただけま

すでしょうか。 
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青木委員  お引き受けいたします。 

  

事務局  お引き受けいただきありがとうございます。青木委員長よろしくお願いします。

副委員長につきましては、委員長の指名となっておりますので、青木委員長よ

りご指名をお願いいたします。 

  

委員長  それでは副委員長を指名させていただきます。農業委員会の中で、農業委

員会会長職務代理者として携わっております近藤委員を、副委員長として指名

したいと思います。 

  

事務局  近藤委員、委員長よりご指名ありましたが、副委員長をお引き受けいただけま

すでしょうか。 

  

近藤委員 青木委員長からのご指名でございますので、お引き受けしたいと思います。 

  

事務局 お引き受けいただきありがとうございます。 

委員長は青木委員、副委員長は近藤委員にお願いいたします。 

それでは、青木委員長からごあいさつをいただきたいと思います。青木委員

長よろしくお願いいたします。 

  

委員長 みなさまのご推薦により、委員長となりました青木でございます。よろしくお願

いいたします。 

この検討委員会は、地域計画について協議することとなります。 

地域の農業者は、高齢化が進み、後継者も不足しています。加えて、生産

資材の高騰も、農業経営を圧迫しています。 

一方、幸いにも豊明市にはまだ、就農意欲のある若い方や法人がみえま

す。そのような方々を支えていけるような計画をみなさんと考えていきたいと思

いますので、よろしくお願いいたします。 

  

事務局 ここからの司会進行は委員長にお願いしたいと思います。青木委員長よろし

くお願いいたします。 

  

委員長 それでは、次第５「公開等に関する取扱要領」の審議に入ります。事務局より

説明願います。 

  

事務局 【事務局より説明】 

  

委員長 ただいまの説明について、ご質問はありませんか。 

  

 【特に質問なし】 
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委員長 ご質問もないようですので、皆様にお諮りしたいと思います。 

本委員会については、個人に関する情報などを含めた内容について協議

することから非公開、委員会の議事録については、非公開とする内容を除き公

開としてよろしいでしょうか。賛成の方は挙手願います。 

  

 【挙手１５名】 

  

委員長 全員賛成でありますので、案のとおり決しました。 

続いて、議事録の署名者を指名します。 

名簿の上からの順で、お願いいたします。 

続いて、次の議題に移ります。 

次第６「地域農業経営基盤強化促進計画（以下「地域計画」という）の説明」

について事務局より説明願います。 

  

事務局 【事務局より説明】 

  

委員長 ただいまの説明について、ご意見・ご質問がございましたら、お願いいたしま

す。 

  

  【意見・質問なし】 

  

委員長 ご意見・ご質問もないようですので、次第６につきましては、終了といたしま

す。 

続きまして、次第７「地域計画策定に向けた協議の場に関する報告」につい

て事務局より説明願います。 

  

事務局 【事務局より説明】 

  

委員長 ただいまの報告について、ご意見・ご質問がございましたら、お願いいたしま

す。 

  

 【意見・質問なし】 

  

委員長 ご意見・ご質問はないようですが、私から質問をさせていただきます。豊明市

の農業は水田が中心となりますが、今の説明の中で、将来の耕作を意欲ある

人や法人にまかせると報告がありました。この点について、委員のご意見をい

ただきたいのですが、いかがでしょうか。 

  

委員 どうしても自分で耕作ができなくて、農地を貸す方が増えてますが、できる限

りはご自身で耕作を続けていただきたいと思っています。豊明市の農業を守っ

ていきたいという思いはありますが、従業員の数や時間の関係で、私たちにも
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耕作できる面積に限りがありますので、地権者ご自身にも頑張っていただきた

いというのが実情です。 

  

委員長 ありがとうございました。その他、何かございますでしょうか。 

  

 【意見・質問なし】 

  

委員長 ご意見・ご質問もないようですので、次第７につきましては、終了といたしま

す。 

続きまして、次第８「協議事項」の（１）「地域計画の素案」について事務局より

説明願います。 

  

事務局 【事務局より説明】 

  

委員長 ただいまの説明について、ご意見・ご質問がございましたら、お願いいたしま

す。 

  

 【意見・質問なし】 

  

委員長  この場では特にご意見・ご質問はないようですので、ただいま事務局より説明

がありましたとおり、ご意見や修正案などを、１１月２２日までに事務局へ連絡を

お願いいたします。以上で、次第８（１）「地域計画の素案」につきましては、終

了といたします。 

続きまして、次第８（２）「地域計画の区域の決定及び目標地図の作成に関す

る方法」について事務局より説明願います。 

  

事務局 【事務局より説明】 

  

委員長 ただいまの説明について、ご意見・ご質問がございましたら、お願いいたしま

す。 

  

委員 確認とお願いでございます。 

地域計画の区域の決定については、これまでの協議の場で話し合った内容

に基づいて、主な耕作者の意向を十分に反映させた結果、自ずと区域が決定

してきたという認識でお間違いございませんでしょうか。 

  

事務局  間違いございません。 

  

委員 続いてお願いにつきましては、農業を担う者の位置づけについてです。 

先ほど説明にもございましたが、地域計画（目標地図）への位置づけを希望

する人が漏れることのないように進めていただきたいのと、計画策定後も、自分
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を位置づけてほしいという要望があった際には、その都度追加することを検討

していただきたいと思います。 

  

事務局 承知いたしました。 

  

委員長 ありがとうございました。その他、何かございますでしょうか。 

  

 【意見・質問なし】 

  

委員長 特にないようですので、採決に移りたいと思います。 

次第８（２）「地域計画の区域の決定及び目標地図の作成に関する方法」に

ついて、案のとおりとしてよろしいでしょうか。賛成の方は挙手願います。 

  

 【挙手１５名】 

  

委員長 全員賛成でありますので、案のとおり決しました。 

続きまして、次第８（３）「地域の実情に応じた取り組み内容」について事務局

より説明願います。 

  

事務局 【事務局より説明】 

  

委員長 ただいまの説明について、ご意見・ご質問がございましたら、お願いいたしま

す。 

  

 【意見・質問なし】 

  

委員長 ご意見・ご質問もないようですので、ただいま事務局より説明のありましたと

おり、次第８（３）「地域の実情に応じた取り組み内容」については、委員の方が

それぞれお考えいただき、先ほどの「地域計画の素案」と同様、１１月２２日まで

に事務局へ提出してください。 

協議事項は以上となります。皆さま慎重審議ありがとうございました。その

他、委員の皆さまから、何かございますでしょうか。 

  

 【意見・質問なし】 

  

委員長 特に無いようですので、進行を事務局にお返ししたいと思います。 

  

事務局 委員長、ありがとうございました。 

事務局から２点お願いがございます。 

次回の検討委員会の日程についてのお願いです。 

第２回検討委員会は、来年１月第３週の１４日から３１日までで考えておりま
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すので、日程調整等のご協力をお願いいたします。 

最後に、次第８「協議事項」のご意見などの提出についてのお願いです。 

（１）「地域計画の素案」及び（３）「地域の実情に応じた取り組み内容」につい

て、ご意見などを１１月２２日までに作成していただき、事務局に連絡をお願い

します。 

お忙しいところ大変恐縮ですが、よろしくお願いします。 

 

委員の皆さま、本日は長時間にわたりありがとうございました。 

これをもちまして、第１回豊明市農業政策計画検討委員会を終了いたしま

す。 

  

  【午後３時４０分 閉会】 

 

 


